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会 議 の 概 要 

開会　１４時５８分 

 

開　　会 

教 育 長（田中政文君）出席委員、全員でありますので、地方教育行政の組織及び運営に

関する法律第１４条第３項の規定に基づき、会議は成立いたします。 

　　それでは、ただ今より令和６年第１３回藤岡市教育委員会定例会を開会します。 

　　初めに、議事録署名人の指名を行います。藤岡市教育委員会会議規則第２０条第１項

に基づき、温井書記を指名します。 

 

 

日程第１　第１２回定例会の議事録の承認 

教 育 長（田中政文君）日程第１、第１２回定例会の議事録の承認についてですが、各委

員におかれましては、訂正箇所等がありましたらお願いします。 

委員一同　なし。 

教 育 長（田中政文君）第１２回定例会の議事録を承認することで、よろしいでしょうか。 

委員一同　異議なし。 

教 育 長（田中政文君）第１２回定例会の議事録は承認されました。 

 

 

日程第２　教育長の諸報告 

教 育 長（田中政文君）日程第２、教育長の諸報告についてですが私から報告します。 

教 育 長（田中政文君）最初に教育総務課です。 

　　学校施設の工事につきまして、東中学校の受水槽更新工事は、工事期間を１２月上旬

から３月下旬に延期しました。理由としては、受水槽の搬入方法を検討したところ、予

定していた型式の受水槽では搬入に支障が生じることが判明したため、型式を変更して

対応するものです。平井小学校の体育館改修工事は１２月２７日に完了予定で、来月１

月に完成検査を実施し、引き渡しとなります。関係者と十分調整を図り、子どもたちの

安全に配慮しながら事故の無いよう進めてまいります。 

　　次に学校教育課です。 

　　小中一貫教育では、１２月１６日にぐんまプログラミング教育中学校モデル事業の公
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開授業で、授業公開と授業研究会が開催されました。また、同日、鬼石中学校で英語の

要請訪問があり、市内英語教員が集まりこれからの英語教育のあり方について、授業検

討会において活発な意見交流が行われました。 

　　コミュニティ・スクールでは、１１月２２日に鬼石中学校区、１１月２６日に北中学

校区、１１月２９日に東中学校区の「いじめ問題解決に向けた教育懇談会」が学校運営

協議会の主催やＰＴＡとの共催により開催されました。各校区で開催方法を工夫し、代

表生徒による学校のいじめ防止の取組みの説明があったり、児童生徒が話し合いに参加

したりしていました。参加者はアクションプランをいじめ未然防止にどう活用していく

かなど、各一貫校の課題に沿って熱心に熟議していました。 

　　１２月１７日、いじめ問題解決に向けた子ども会議第２回実行委員会を開催し、今年

度は参集型で「笑顔、やる気、希望いっぱいの学校づくりに向け私たちができること」

というテーマで開催することを確認し、１月２１日の当日に向け具体的な内容について

協議したところであります。 

　　次に、生涯学習課です。 

　　１１月２６日に市民展覧会の総会が開催され、事業計画や予算等が承認され、来年３

月５日から９日までの５日間、市民ホールで市民展覧会を開催することが決定しました。 

　　１２月８日には、外国人日本語弁論大会が開催されました。主に藤岡に在住在勤する

フィリピン、ベトナム、ミャンマー、インドネシア、ウクライナの６人の外国人の方が

日本で感じたことや経験したこと、日本文化の良さなどについて語ってくれました。ま

た、中学校英語弁論大会の優秀者２人による発表も行なわれました。 

　　教育委員の皆さま方にもご出席していただきました人権フェスティバルが１２月１２

日、みかぼみらい館において開催され、小中学生人権ポスター、標語、作文の最優秀賞

の表彰式や東小雪さんを講師に「ＬＧＢＴを理解する～日本社会の中でマイノリティで

あること～」と題し講演をいただき、５３４人が参加しております。 

　　１１月の総合学習センターの利用状況は、文化施設利用２５７団体、３，０５４人、

体育施設利用１６９団体、２，４６７人、合計４２６団体、５，５２１人でありました。 

　　次に文化財保護課です。 

　　１１月３０日に地域づくりセンター藤岡で、高山社顕彰会主催による「高山社とカイ

コをめぐる絵」入賞者の表彰式を行いました。応募点数１８８点、受賞２２人でありま

した。 

　　また、この日には、大阪を巡回中であった「発掘された日本列島２０２４」展関連イ

ベントとして、会場館である大阪府立近つ飛鳥博物館から招請を受けて文化財保護課職
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員が「モノづくりが繋ぐ交流と信仰－群馬県藤岡市の歴史文化の特性－」との演題で講

演を行ないました。５０人ほどの参加があったとのことです。 

　　小林地内の旧老人福祉センター敷地内で、業者委託により発掘調査を実施していまし

たが、１１月末で現地調査を完了しています。古墳２基が主な遺構で、うち１基は横穴

式石室の奥壁幅２．２ｍと市内最大級のものでした。今後、整理作業、報告書刊行を予

定しています。 

　　１１月の藤岡歴史館の来館者数は９２１人、デジタル博物館のアクセス数は３，８１

５件、高山社跡の来場者数は９２１人でした。 

　　次にスポーツ課です。 

　　大会関係では、１１月２４日に本市最大のスポーツイベント、第１３回上州藤岡蚕マ

ラソンが開催され、北は青森、南は大阪と全国各地から１，０２６人のエントリーがあ

り、当日は素晴らしい天候に恵まれ、無事開催することが出来ました。そのほか第１６

回冬桜ウオーク、第４９回藤岡市中学生サッカー大会など、１１月後半は３大会が開催

され合計で２６４人が参加しております。１２月に入り、１日に第５７回藤岡市家庭婦

人バレーボール大会、８日に第５３回藤岡市民駅伝大会など、４大会が開催され合計で

６０４人が参加いたしました。 

　　教室関係では、９月から１１月にかけて開講している、親子コーディネーショント

レーニング教室、太極拳教室、ハンドボール教室など、１２月は５教室を実施しており

合計で１５７人が参加しております。 

　　最後に学校給食センターです。 

　　２学期の食育関係実績ですが、７３学級で給食時間の学校訪問を実施、１１学級で

ティームティーチングを実施したほか、藤岡第一小学校や小野小学校と小野中学校で合

同開催された学校保健委員会へ栄養士が参加しております。 

　　２学期の学校給食は、本日をもちまして無事に終了しております。 

　　以上、教育長報告といたします。 

教 育 長（田中政文君）ただ今の諸報告について、ご質問がありましたらお願いします。 

委員一同　なし。 

教 育 長（田中政文君）質問もないようですので、教育長の諸報告を終わります。 

 

 

閉　　会 

教 育 長（田中政文君）以上で、本委員会に提出されました議案の審議は全て終了しまし
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たので、本日の会議を閉会します。 

閉会　１５時８分 

以上、この議事録が正確であることを証します。 

　令和７年１月２２日 

 

教育長　　田 中 政 文　　 

 

書　記　　温 井 謙 人　　


